

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 12 (1936)
Heft: 30

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

24. Juli 1936 · Nr. 30 XII. Jahrgang · Erscheint freitags 35 Rp.

Zürcher Illustrierte

Neuer Roman



Das glückliche Ende

Die Wettkämpfe sind vorüber, das Festes letzte Stunde ist da. Die Fahnenträger der Sektionen marschieren an der Ehrentribüne vorüber. Die Spitzen ihrer Banner sind geschmückt mit dem Lorbeer des Sieges.

Aufnahme vom Eidg. Turnfest in Winterthur von Hans Staub



Die Meerengen-Konferenz in Montreux

Seit drei Wochen tagte in Montreux, einberufen durch die Initiative der Türkei, die Meerengen-Konferenz, die eine endgültige Regelung über die Befestigung und den Verkehr mit Kriegsschiffen in den Dardanellen und im Bosphorus brachte. Außer Italien waren bei den Beratungen alle Großstaaten und die besonders interessierten Mittelmeerländer vertreten. Bild: Von links nach rechts: Sir Alexander Cadogan, englischer Delegierter (sitzend); Lord Stanley, Führer der englischen Delegation, im Gespräch mit dem russischen Außenminister Litwinoff, Mr. Crow, Sekretär der englischen Delegation (stehend).

Rustu Aras, der türkische Außenminister, der die Interessen seines Landes bei der Konferenz vertrat.



Das Autounglück am Lowerzersee

In der Nacht vom 15. zum 16. Juli fuhr eine von dem französischen Abbé Courtois aus Troyes gesteuerte und von Frau Reichlin-Inderbütz und deren drei Kinder aus Genf besetzte Limousine aus ungeklärten Gründen in den Lowerzersee. Alle fünf Personen ertranken. Bild: Die Bergung des Wagens. Nachdem nacheinander die fünf Leichen gefunden und geborgen waren, wurde mit Hilfe eines Tauchers der Wagen gehoben und an Land gezogen. Der See ist an der Unfallstelle 8 Meter tief.

Aufnahme Photopress



Die Spuren — einige Kratzer an dem kaum 10 Zentimeter hohen Schutzmäuerchen —, die zur Feststellung des Unglücks führten. Hier hat der Wagen — anscheinend mit großer Geschwindigkeit — die Straße verlassen, hat sich überschlagen und ist 10 Meter vom Ufer entfernt 8 Meter unter Wasser im Schlamm versunken.

Aufnahme Schönbüchler



Professor
Dr. Walter Muschg

bisher Privatdozent für Deutsche Literatur an der Universität Zürich, ist als Nachfolger des Professor Zinkenweel als Ordinarius für deutsche Sprache und Literatur an die Universität Basel berufen worden.

Aufnahme Photopress



Prof. Dr. Ed. Rübel

namhafter Botaniker, Schöpfer und Leiter des geobotanischen Forschungsinstitutes seines Namens und führende Persönlichkeit in der Schweizerischen Botanischen Gesellschaft, beginnt am 18. Juli seinen 60. Geburtstag.

Aufnahme Photopress



Dr. E. Branger

bisher Landammann von Davos, hat am 1. Juli sein neues Amt als Direktor der Rhätischen Bahn angetreten.

Aufnahme Lang



† Dr. Karl von der Mühl

Rechtsanwalt in Basel, Oberst der Infanterie und während 10 Jahren Redaktor der Allgemeinen Schweizerischen Militärtzeitung, starb 57 Jahre alt.

Aufnahme Teichmann



† Buchdrucker und Verleger
August Müller

eine prominenten Personlichkeit des Buchdruckerhandwerks und vielseitiger Herausgeber und Redaktor der «Schweizer Graphischen Mitteilungen», starb 75 Jahre alt in St. Gallen.